
 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年のような酷暑に加えて突然の大雨もあった夏休みでした。部活動やわく 

ワーク体験，体育祭の練習などでいろいろと忙しかったのではないかと思います。

また，夏休み中には大きな事故もなく，無事に２学期のスタートを切ることがで

きたのが何よりです。いましばらくは暑い日もあるでしょうが，体調に注意して

頑張ってください。 

さて，２学期はいろいろと盛りだくさんの学期であるといえます。体育祭に始

まり，新人戦，文化祭など校内外の行事や，さらに難しくなる学習に精一杯取り

組み，力を蓄えたり，持てる力を発揮したりしてほしいと願っています。特に部

活動では３年生が引退し，最上級生となりました。これまでよりも，さらに責任

感を強く持ち，部をリードしていくんだという自覚のもとに頑張ってほしいもの

です。 

３年間の中学校生活も半分を過ぎようとしています。充実した２学期になるこ

とを願っています。

 

体育祭では，団結力を見せることができ

ました。青団のときに力強く応援した

り，声をかけ合ったりしてほんとうに楽

しくていい思い出になりました。３年生

が応援のときや競技をしているときに，

１・２年生を引っ張っていてすごくかっ

こよくて輝いて見えました。来年は私達

が先頭になって引っ張っていかなければ

なりません。今年の先輩方のようになっ

ていければいいなと思います。 

私が今年の体育祭で心に残っているのは学年

種目です。初めて副会長になって，その種目

を１からつくり上げていって，当日では，み

んなを盛り上げることができたからです。 

私は特に応援合戦，騎馬戦，選抜リレー

が熱くなりました。騎馬戦では，私は誘

導係になり，目の前で行われました。や

はり男子なので声も大きい，走るのが速

い，むしろ迫力がありすぎて怖いくらい

でした。戦いの中では後ろに落ちる人，

必死に旗を守る人，思いっきり旗を狙い

にいく人，それぞれの団で戦い方が違っ

ておもしろかったです。 

今年の体育祭は，記憶に残る体育祭となりま

した。最初にあったのは綱引きのアナウンス

です。緊張と不安はあったけれど，何だか楽

しい気分で挑むことができました。かむこと

も早口になることもなく言い切ることができ

ました。達成感で胸が一杯でした。一番心に

残ったのは部活動引き継ぎ式です。僕は新キ

ャプテンとして部旗を引き継ぎました。前キ

ャプテンは緊張していた中，くすっと笑える

ような言葉と熱い思いを残してくださいまし

た。僕はキャプテンの自覚をしっかりもっ

て，頑張っていきたいと思いました。 

今年の体育祭で１番印象に残ったことは応援

合戦です。最初の練習はあまり声も出ていな

くて，注意ばかりだったけど，２回目，３回

目と練習を重ねていくと，とても良くなって

いき，うれしかったです。 

私が一番楽しかったのは学年種目です。

理由は，友達と２人で息を合わせて二人

三脚をしたからです。練習どおりうまく

走ることができ，トップでバトンをわた

すことができてよかったです。 

９月３日（月）に体育祭が行われました。大雨の影響で予備日での開催となりました。 

練習や準備に取り組む中では暑くて大変な日もありましたが，みんな精一杯頑張り，よい

思い出ができたことと思います。優勝は黄団でした。 


